



## Salt gana una batalla contra los desahucios

Estrasburgo impide al banco malo desalojar a 16 familias

PÁGINA 20

## vida&artes



## El peso de la palabra cáncer

Hay quienes reivindican el vocablo, otros lo creen estigmatizado

PÁGINAS 34 Y 35

# Duran alerta de una declaración unilateral de independencia

El líder de Unió pide una “respuesta de Estado” ante el bloqueo de la negociación ● El Gobierno dice que actuará como ante el ‘plan Ibarretxe’

FERNANDO GAREA  
CARLOS E. CUÉ, Madrid

El líder de Unió, Josep Antoni Duran, que lleva buena parte de su carrera política mediando entre el Gobierno central y Cataluña, alertó ayer en el Congreso de que las fuerzas soberanistas cata-

lanas se encaminan hacia una declaración unilateral de independencia. Para evitar este escenario, el principal socio de Convergència pidió al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, que ofreciera una “respuesta de Estado”. La frase no sonó a amenaza, sino a señal de alarma. Duran está en

contra de la independencia y el mensaje es también una petición de salvación al verse atrapado por el proceso soberanista.

Duran ha mantenido en las últimas semanas multitud de contactos en Cataluña y en Madrid y su impresión es que ya no hay posibilidad de salidas inter-

medias ni terceras vías. El Gobierno afirma que responderá como al *plan Ibarretxe* y no piensa negociar las reivindicaciones independentistas. Duran percibe que Mas ya solo contempla la posibilidad de esa declaración unilateral y la celebración de elecciones. PÁGINAS 10 Y 11

## Condenados por revelación de secretos los policías del ‘caso Faisán’

La Audiencia rechaza la acusación de colaborar con ETA

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid

La Audiencia Nacional ha condenado al ex jefe superior de Policía del País Vasco Enrique Pamies y al inspector José María Ballesteros a un año y medio de prisión y cuatro de inhabilitación por revelación de secretos. Los considera autores del chivatazo que en 2006, en la tregua, frustró una operación contra la red de extorsión de ETA. Pero rechaza la acusación de colaboración con banda armada lanzada por el PP y el fiscal general del Estado. PÁGINA 12

EDITORIAL EN LA PÁGINA 30

## El modelo de cooperativas sufre su primer gran golpe con la crisis de Fagor

Fagor Electrodomésticos se acogió ayer al precurso de acreedores para tratar de negociar su deuda de más de 800 millones de euros tras las pérdidas continuadas y el desplome de las ventas. La firma, germen del grupo de cooperativas de Mondragón, sufre la crisis más grave de este modelo de economía social. PÁGINAS 22 Y 23



El senador republicano Ted Cruz, en el centro de la imagen, se dirige a la prensa ayer en Washington. / WIN MCNAMEE (AFP)

# Obama evita el colapso de EE UU gracias a un acuerdo de mínimos

El pacto de última hora aplaza el techo de deuda hasta febrero ● Los republicanos salen dañados del pulso

ANTONIO CAÑO, Washington

Un acuerdo de mínimos, que anoche estaba pendiente de ser votado por el Congreso, ha evitado un colapso económico global con la suspensión de pagos de EE UU. Sin embargo, este pacto, que elevaría el techo de deuda hasta febrero y abriría la Administración federal hasta diciembre, no evita

que la imagen de EE UU quede muy maltrecha y que su liderazgo esté en tela de juicio. Después de varias semanas de tiras y aflojas, votaciones y más votaciones, la crisis se aplaza, con posibilidades de que se repitan los episodios de angustia del verano de 2011 y la Navidad de 2012.

La impresión que deja este nuevo estallido es que el presidente

Barack Obama, pese a su victoria, está maniatado por problemas internos de gobernabilidad. “Los republicanos tenemos que admitir que hemos perdido esta batalla”, dijo el senador John McCain, representante del viejo orden del Partido Republicano, ahora mismo secuestrado por la capacidad de intimidación de la minoría ultra del Tea Party. PÁGINAS 2 Y 3

Cuenta NÓMINA

CUENTA NÓMINA  
o lo que es lo mismo,  
CUENTA SIN  
COMISIONES

www.ingdirect.es  
901 020 901  
Y en tu oficina

ING DIRECT  
Fresh Banking

ING DIRECT, IF Sucesor en España está adherido al Sistema de Garantía de Depósitos Interbancario.